



Delegada presidencial hizo balance positivo de la gestión de gobierno

Destacó acciones realizadas en materia de control fronterizo y fortalecimiento de la seguridad pública.

GERMÁN POZO-SANHUEZA



CASTILLO EXPRESÓ QUE HAN PUESTO FOCO EN MEJORAR EL BIENESTAR SOCIAL DE LOS TARAPAQUEÑOS.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Hoy martes 11 de marzo se cumplen 3 años desde que asumió el actual gobierno del presidente Gabriel Boric.

A un año exacto del término de la actual administración, la delegada presidencial regional (s), Camila Castillo, quien se desempeña regularmente como la delegada presidencial provincial del Tamarugal, hizo un balance positivo de la actual administración, especialmente en materias como seguridad y control fronterizo.

“Seguridad ha sido donde mayor énfasis hemos puesto, junto a la recuperación del control fronterizo, considerando que cuando asumimos había un descontrol en la frontera de Colchane, algo que no se puede negar, demostrando hoy que existe un estado con las capacidades necesarias para controlar este aspecto”, señaló la autoridad.

Recalcó que con estas acciones, “hemos logrado bajar a la mitad los ingresos irregulares, entre

otras gestiones como la próxima implementación del acuerdo Chile-Bolivia, que nos va a permitir conducir personas de otras nacionalidades. Acciones que sin duda contribuyen a tener una región más segura”.

BIENESTAR SOCIAL

La delegada presidencial regional (s), junto con destacar los avances que han existido en materia de fortalecimiento de la economía y empleos, dijo que el actual gobierno ha puesto su foco en mejorar el bienestar de la población local.

“Nos hemos hecho cargo de un mejor bienestar social de los tarapaqueños, atendiendo demandas en materia de educación, aumentando la disponibilidad de matrícula a través de, por ejemplo, la

puesta en marcha de proyectos como un nuevo jardín para la comuna de Alto Hospicio o la construcción de un centro comunitario de cuidados, la futura implementación del sistema de alcantarillado en Pisagua, por nombrar algunos”, indicó.

“MEDIANO PLAZO”

Respecto a proyectos emblemáticos, como la esperada construcción del teleférico que unirá Alto Hospicio e Iquique, detalló que este “se ha terminado de avanzar en las etapas de participación ciudadana, donde se ha priorizado que esto pueda quedar atado en materia de ejecución durante los próximos años”.

Explicó que, a pesar de la tardanza que ha tenido en su materialización esta iniciativa, que se arrastra desde administraciones gubernamentales pasadas, el proyecto del teleférico sigue avanzando.

“Si bien ha sido un proceso largo lo del teleférico, dejar en claro a la ciudadanía que se está trabajando en ello, no está detenido. Es una iniciativa de mediano plazo”, concluyó. 📍

50%

aseguró que han bajado ingresos irregulares en la actual administración.